

Damien Nazabal

Tänzer

Geboren 1988 in Bayonne, Frankreich

Ausbildung an der Palucca Schule Dresden – Hochschule für Tanz und der Ecole Nationale Supérieure de Danse de Marseille

Engagements:

2006-2007

Ballet Semperoper Dresden

2007-2009

Bühnen der Stadt Gera, Landestheater Altenburg

Seit 2009

Ensemblemitglied am Theater Ulm

Auswahl getanzter Rollen:

– Nussknacker, – Feuervogel und – Petruschka an der Semperoper Dresden

– Coppelia von Uwe Scholz

– Mazurka – Suite en Blanc von Serge Lifar